



UNIBIBLIOTHEK, TÜBINGEN

Bauherr Client

Land Baden-Württemberg

Architektur Architecture

Bloss + Keinath Architekten, Winterbach/Wannweil

Lichtplanung Light Planning

Werner Schwarz GmbH, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation

2011

Produkte Products

Modul Q400 XL, Modul Q144, Modul Q64 Aqua

Einsatzbereiche Fields of use

Gastronomie, Foyer, Eingangsbereich, Außenbereich

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

„Früher lud die Lernstätte nicht zum Verweilen ein, aber heute, mit der neuen LED-Beleuchtung, ist sie schön und luftig“, so Baudirektor Bernd Selbmann bei der Übergabe des modernisierten Hauptgebäudes der Tübinger Unibibliothek an den Rektor. Das Gebäude von 1963 wird nun den Ansprüchen an eine Bildungseinrichtung im digitalen Zeitalter gerecht: Eine neue Cafeteria verbessert die Aufenthaltsqualitäten, WLAN wurde den Studenten verstärkt zugänglich gemacht, frisch und hell empfängt das Foyer seine Besucher.

As Building Director Bernd Selbmann commented when handing over the modernised main building of the Tübingen University Library to the vice chancellor: „The library was never really a place that invited people to linger, but now, with the new LED lighting, it is nice and airy.“ The building was constructed in 1963 and now meets the demands placed on educational facilities in the digital age: a new cafeteria makes for a more pleasant stay; students have been given improved access to WLAN; the foyer makes a fresh and bright impression on those visiting the library.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com